



POLITIQUE DEVELOPPEMENT DURABLE ET RESPONSABILITE SOCIETALE

Engagement de la direction

Depuis 2010, Polytech Montpellier est engagé dans une démarche de Développement Durable et de Responsabilité Sociétale (DDRS) avec ses parties prenantes (élèves et personnels) sur la base du référentiel Plan Vert qui nous permet de suivre et d'évaluer nos actions conformément aux objectifs fixés.

Si notre mission de service public relève de la formation d'ingénieurs ; nous avons également fait le choix de mettre en place une démarche centrée sur les enjeux résolument complexes du DDRS.

Ainsi cet engagement rejoint nos valeurs fondamentales de respect, d'intégrité, de solidarité, de responsabilité et de citoyenneté et accompagne pleinement notre dynamique autour de la réussite et du professionnalisme de nos élèves car « Notre fierté, c'est leur réussite ».

Les objectifs liés à notre DDRS, s'intègrent dans notre stratégie globale et sont illustrés par les quatre axes suivants :



- Promouvoir un management par la qualité pour le déploiement de notre démarche DDRS



- Elargir la formation de nos ingénieurs aux enjeux du DDRS



- Rendre nos activités plus respectueuses de l'environnement



- Favoriser le lien social au sein de la structure et la mise en place d'un réseau au service de la démarche DDRS

Je maintiens ma confiance dans notre équipe DDRS, tout en m'engageant personnellement à fournir toutes les ressources nécessaires dans le cadre de notre politique.

Enfin, je rappellerai que chaque membre de l'école, par son engagement personnel, contribue à son niveau, à la réussite de cette démarche de progrès, moteur d'un développement maîtrisé et durable de l'école.

A Montpellier, le 2 novembre 2015
Serge Pravossoudovitch
Directeur de Polytech Montpellier